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岐阜県看護連盟

会長　山口 絢子

日本看護連盟

会長　草間 朋子

公益社団法人 
岐阜県看護協会

会長　石山 光枝

岐阜県看護連盟会長のあいさつ

日本看護連盟会長のあいさつ

岐阜県看護協会会長のあいさつ

　平素より会員の皆様には、看護連盟活動にご理解とご支援を頂き心より感謝しています。
　平成27年度岐阜県看護連盟通常総会は、国会・県会議員の先生方を始め多くの会員皆様の出
席で、無事終了致しました。ありがとうございました。
　現在、超高齢社会を迎え誰もが安心して生活できる地域包括ケアシステムの充実が求められて
おります。看護職への期待と役割は、今後更に拡大して参ります。それに応えていく為に、看護職
は一丸となって受け止めていかねばなりません。
　岐阜県看護連盟の平成27年度の活動内容としては、第24回参議院選挙にむけて、組織強化
拡大を目指します。
　・会員の増員
　・確かな政策能力と実現力を持つための研修会の実施
　・各支部長を中心とする連絡網の徹底
　・統一地方選挙で得た、県・市会議員の皆様との連携の強化
　・若手会員の育成
以上、活動を達成する為に会員皆様の絶大なるご理解とご協力をお願い申し上げます。

　さる6月2日、平成27年度の日本看護連盟の総会を2000名近い会員のみなさまのご参加の
下で、無事終えることができました。活力、熱気あふれる総会は力強い連盟を印象付けることが
でき、今後の活動のパワーとエネルギーをいただきました。総会では、来年夏の第24回参議院選
挙における候補予定者たかがい恵美子氏を満場一致で決定していただきました。2期目を目指す
たかがい議員を高得点で国政の場に送ることが連盟の今年の大きな目標です。
　少子超高齢社会が加速される中、「チーム医療のキーパーソンは看護職である」と言われてから
久しくなります。看護職がキーパーソンであるためには、「看護職が輝く」医療看護の環境を整え
ていかなければなりません。このためにも、政治の力が不可欠です。
　「元気」「活気」「勇気」「根気」をもって、看護政策の実現に向かって一致団結し 「連盟の力」を発
揮してまいりましょう。

「看護の力を結集しましょう！！」
　日本看護協会は今年度の総会で「看護の将来ビジョン」を提言しました。「いのち・くらし・尊厳
をまもり支える看護」を65歳以上の高齢者が総人口の35％になる2025年に向けた看護の挑戦
としました。このビジョンの提言をする意図は社会福祉政策が今後の10年間で様変わりするで
あろうということが根底にあります。その中で、看護政策の推進と看護協会組織の強化を挙げて
います。「各地域においての質の高い看護が提供される体制を構築するには、国および地方にお
いて看護政策の提案と政策を実現する活動が不可欠」と述べています。2016年参議院選挙には
高い投票数で再選をしていただくことはもちろんのこと、岐阜県行政に対しても看護協会として

「看護職確保対策」をはじめとする様々な課題について要望していく所存です。どうぞ、よろしく
お願いいたします。
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季夏の候、岐阜県看護連盟の皆さまにおかれましては健やかに御精励のことと存じます。私も厚生労働
大臣政務官を二期連続で務めさせていただいており、参議院議員としての任期も残り一年をきってまいり
ました。これもひとえに、国民福祉の向上を願う看護職同志並びに志を共に活動を続けて下さる皆さまの
御支援の賜と心から感謝いたしております。

さて本年は、戦後七十年、阪神淡路大震災後二十年、東日本大震災についても発生から五年目を迎え
ています。この歴史的な節目にあたり私は、建物や街路・生業の再建のみならず、一人ひとりの心情と地域・家庭・学校や商店街の
賑わいが一体となって初めて‘復興’と言える日が来るのではないか、と感じています。そして看護は、その前提となり安定を維持
するための重要な社会基盤であると考えています。この揺るぎない信念のもと、全国津々浦々で活躍する看護職一人ひとりが、
存分に輝けるようになるための政策づくり・仲間づくりに邁進する所存です。

さらにこれからの日本は、成熟した外交関係を構築し世界の平和に貢献することが一層重要となります。‘人の生きる力を守る
看護のパワーを、社会の生きる力を創り出す政治に活かす’この精神で、皆さまと共に、がんばります。

岐阜県看護連盟の皆さま、いつも温かいご支援を賜り心より感謝申し上げます。延長が決定された第
189回通常国会は現在、平和安全法制に関する議論がなされるなど活発な動きをみせています。本国会
では以前から取り組んできた、看護学校など高等学校専攻科の修了生が大学に編入できないという問題
の関連法案が衆議院で可決されました。解決へ向けて大きく動きます。看護をめぐる課題はまだ多くあり
ますので今後も気を引き締めて政策の実現に努めます。

農林水産副大臣としても、国内外への視察や各種会議への出席・発言を通して、日本の農林水産分野
の発展、農山漁村や中山間地域の振興のため全力で取り組んでいます。「働く汗が報われる社会」「希望のもてる農業」を目標に、
看護職の皆さんが「看護職になってよかった」と思えるような働きやすい労働環境、また、制度や法律を整備するため、国政の場
に臨んでまいります。今後とも皆様の温かいご支援を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

国会議員だより
農林水産副大臣 衆議院議員 あべ 俊子先生

衆議院議員　木村 やよい先生

参議院議員 石田 昌宏先生

岐阜県看護連盟の皆さま、木村弥生です。日本看護協会の広報部、政策秘書室長を経て昨年12月の総
選挙で初当選しました。衆議院475議席の、貴重な1議席をいただいた責任の重さをかみしめつつ、日本の
看護と看護職の発展のために尽力したいと思います。

衆議院では厚生労働委員会に所属しています。初めて質問に立ったのは、4月23日。医療保険法につい
て、国保連における保健師の活用状況などを尋ねました。続いて6月12日には労働者派遣法で、髙階恵美

子厚生労働大臣政務官に質問しました。自民党では、女性活躍推進本部の「税制・社会保障制度検討ワーキンググループ」のメン
バーに就任しました。女性や高齢者など多様なニーズをもった人たちが参画しやすい、柔軟で多様な働き方の実現が、看護職の
労働環境改善の後押しにつながると信じ、がんばります。

これからも、看護の視点を軸に、皆さまの心に寄り添える政治家でありたいと思います。どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

岐阜県看護連盟の皆様、平素よりお力添えを賜りありがとうございます。
第１８９回通常国会は、重要法案をかかえ戦後最大の延長９５日、会期末は９月２７日となりました。６月

１６日に自民党がとりまとめた「規制改革の推進に向けた提言」の中に、「高齢者等が自宅でより安心して日
常生活を送れるようにするため、訪問看護ステーションの開設要件や死亡診断書交付要件の見直しを検
討すべきである」という文言が盛り込まれました。これは、党内の団体ヒアリングの場で日本看護協会と日

本看護連盟が意思表明した成果です。また、「政再建に関する特命委員会報告（最終報告）」では、“経済成長と両立する社会保障
制度において、医療・介護従事者の待遇の適正化、看護を含む医療関係職種の質評価・質向上や役割の見直し”が入れこまれまし
た。日本の看護・地域医療の増進に向けて、一歩前進したと感じています。

　今年に入って、岐阜県ポリナビワークショップに出席をさせていただき、若手の皆さんとも意見交換を行うことができ、大い
に刺激を受けました。これからも看護の現場に足を運び、質の高い看護を目指して、私もしっかり活動をしてまいりますので引き
続きのご支援をお願いいたします。

厚生労働大臣政務官 参議院議員 たかがい 恵美子先生
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山口　トシ子 様

日時：平成27年6月27日（土）13:00〜　会場：ホテルグランヴェール岐山
参加者：231名　委任状：4,590名
計5,283名

平成27年度　日本看護連盟通常総会報告

岐阜県看護連盟通常総会報告

日本看護連盟名誉会員のご紹介

　平成27年6月2日（火）東京プリンスホテルにおいて、日本看護連盟通常総会が開催されました。参加者は、代議員930
名・役員13名・一般会員1,049名の合計1,922名でした。
　最初に、草間朋子日本看護連盟会長の挨拶で、あべ俊子衆議院議員、たかがい恵美子参議院議員が共に内閣の主要ポストに
て活躍されていること、又昨年の「医療・介護総合確保推進法」の成立に伴い、保助看法の一部改正により「特定医療行為に
係る研修制度」「ナースセンターへの届出制度」などは、看護職代表国会議員の努力、及び活動が政策に結び付いたと報告さ
れました。

　今後、チーム医療のキーパーソンが看護職となるためにも、看護職の議員を国会に送り出
して政策実現に向けていく事は、看護連盟の大きな使命であると述べられました。
　来賓祝辞では、坂本すが日本看護協会会長より看護協会の目的達成のためには政治的関わ
りは必須であり、協会と連盟の関係を強化しながら共に進み、共に頑張って行きましょうと
述べられました。
　また、昨年12月の衆議院議員に初当選された木村やよい議員の挨拶と、石田昌宏参議院
議員も多忙ななか駆けつけられ挨拶を延べられました。

　議事に入り、平成26年度の活動報告・平成27年度審議事項として、名誉会員の推薦・スローガン・活動計画・予算・選挙
対策・役員の選出の6議案が審議され、活動計画については、活発な質疑応答もみられた上で6議案すべて承認されました。名
誉会長の推薦では、岐阜県の山口トシ子前会長が承認されました。
　総会終了後には、第24回参議院議員選挙の候補予定者として決定した、たかがい恵美子参
議院議員の決起大会が開催され、石川県・沖縄県・宮城県各連盟会員の熱い応援にて、会場
の参加者が一体となる盛り上がりを強く感じた大会でした。

報告者　郡上支部　森藤 房枝

ベッドサイドから政治を変える平成27年度
スローガン 〜看護職国会議員を擁立し当選を勝ち取る〜 

 ●昭和61年4月〜平成元年6月（3年2ヶ月） 幹事　　●平成11年6月〜平成13年6月（2年1ヶ月） 監事　
 ●平成13年7月〜平成17年6月（4年） 副支部長　 　●平成17年7月〜平成19年6月（2年） 副会長
 ●平成19年7月〜平成22年6月（3年） 会長

　この度「平成27年度日本看護連盟通常総会」において日本看護連盟の役員として
永年の功績を称え名誉会員として承認されました。今後とも私達の大先輩としてお
導きいただきますようよろしくお願いいたします。

日本看護連盟会員歴
昭和34年11月〜平成27年現在（55年8ヶ月）

たかがい 恵美子　決起大会

日本看護連盟通常総会

岐阜県看護連盟通常総会
特別講演　講師 参議院議員　渡辺 猛之 先生

たかがい 恵美子
決起大会
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岐阜県看護連盟新役員紹介

岐阜県看護連盟新支部長紹介

岐阜県看護連盟18支部 支部長紹介

私達が就任しました。よろしくお願いします。
看護連盟発展のため全力投球で努めさせていただく所存です。

副 会 長

森前 光子
財政部長

松井 和世
幹　　事

若山 紀子
幹　　事

伊川 順子
幹　　事

櫻井 育子
幹　　事

鷲見 花子
監　　事

市原 鶴枝
監　　事

早川 菅子
（ 再　任 ） （ 再　任 ）

今年度より支部長をさせていただくこ
とになりました。今まで看護連盟に対す
る知識不足があり改めて、その役割を学
んでおります。先輩方のご指導よろしく
お願いいたします。

年々看護が抱える課題は増えています。
看護の現場を知っている看護職の代表を
国政に送り、労働条件や看護教育改善な
ど問題を解決していかなければなりませ
ん。

看護職一人ひとりが看護協会、看護連盟
の役割を理解し、それぞれの立場で参画
できるように機関紙やホームページの案
内を入会施設だけでなく、新たな施設を
訪問して、会員の拡大を図っていこうと
思っています。

皆様のご支援、ご協力よろしくお願いい
たします。

今年度から岐阜第7支部を担当する事
になりました。よろしくお願い致します。
第7支部は平成27年5月現在で、11施設・
961名の会員の皆様がみえます。お一人
お一人の力が各施設・地域の看護を支えて
いると思いますと、力強さを感じるとと
もに、身の引き締まる思いです。第7支部
の課題として、①公的機関と政治②教育
と政治など、多々あります。しかし、私た
ちを取りまく、厳しい職場環境など解決
をしなければならない事も事実です。

皆様のお役に立てるように微力ですが
努力してまいりたいと思います。ご協力
の程よろしくお願い致します。

平成27年度岐阜第4支部の支部長をを
担当させていただきます熊田です。

岐阜第4支部は平野総合病院・岐阜中央
病院・平成医療短期大学の3施設で構成さ
れています。2病院においては看護部長を
はじめ看護師の皆様のご理解によりほぼ
全員の方が看護連盟に入会していただい
ております。

今年度岐阜第4支部の活動は、スローガ
ン「ベッドサイドから政治を変える!」に基
づき実施してまいります。来年行われる
参議院選挙に向けての活動も必須となり
ます。連盟会員に候補者を認知してもら
えるように研修会等の開催を考えていま
す。岐阜第4支部の皆様のご理解ご協力を
よろしくお願い申し上げます。

吉田 典子
服部 久代
酒井 洋子
熊田 ますみ
折戸 朱美
山内 祐子

森前 光子
石原 美代子
萩野 しのぶ
高木 博美
遠山 香織
大塚 幸子

山中 ひろみ
森藤 房枝
勝川 ゆかり
志津 恵美子
野々尻 優美子
河尻 節子

恵那支部

志津 恵美子
岐阜第7支部

森前 光子
岐阜第4支部

熊田 ますみ

岐阜第1支部

岐阜第2支部

岐阜第3支部

岐阜第4支部

岐阜第5支部

岐阜第6支部

岐阜第7支部

伊奈波支部

羽島支部

大垣支部

可茂支部

中濃支部

関支部

郡上支部

多治見支部

恵那支部

飛騨支部

下呂支部
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平成26年度岐阜県看護連盟研修会報告　

全国ポリナビワークショップ

東海北陸ブロック別看護管理者等政策セミナー

開催日 研修会及び内容 参加者 参加者数 開催場所
H26年
10/11
（土）

日本看護連盟・東海北陸ブロック
協議会主催
第８回「ポリナビワークショップin岐阜」

全国看護連盟会員 384名
開催県：岐阜県

ホテル
グランヴェール岐山

開催日 研修会及び内容 講　師 参加者数 開催場所

H26年
  7/18
（金）

平成26年度
岐阜県看護連盟新支部長研修
1.支部運営について
2.会員管理に関する事項
3. 青年部委員の支部での活動について
4.その他

岐阜県看護連盟　役員 11名
岐阜県連盟

事務所

7/22
（火）

平成26年度
岐阜県看護連盟新人研修会
「看護連盟の役割・活動について」
「青年部の活動について」

岐阜県看護連盟
会長　山口 絢子
岐阜県看護連盟
青年部委員長　伊佐治 哲也

143名 ホテル
グランヴェール岐山

9/6
（土）

平成26年度
岐阜県看護連盟リーダー研修会
「リーダー力を高めるコミュニケーション」

生涯学習開発財団認定コーチ
コーチング・エトワール
大平 知恵子　先生

50名 高山赤十字病院

10/30
（木）

平成26年度
国会見学研修会
「看護と政治」

参議院議員　髙階 恵美子
　　〃　　　石田 昌宏
日本看護連盟　会長　草間朋子

他

39名
国会議事堂
自民党本部

H27年
1/24
（土）

平成26年度
岐阜県看護連盟　看護管理者・看護教育
者研修会
「看護連盟の現状と課題について」
看護連盟を理解し組織強化をはかろう

日本看護連盟
副会長　稲田 まつ江

77名 ホテル
グランヴェール岐山

2/28
（土）

平成26年度
岐阜県看護連盟リーダー研修会
「リーダー力を高めるコミュニケーション」

生涯学習開発財団認定コーチ
コーチング・エトワール
大平　知恵子先生

139名 ホテル
グランヴェール岐山

開催日 研修会及び内容 参加者 開催場所

H26年
11/28
（金）
11/29
（土）

平成26年度
ブロック別看護管理者等政策セミナー

岐阜県看護協会　
副会長　牛丸　久里
県立衛生専門学校　
校　長　野口　真喜子
岐阜市民病院
看護部長　小松　博子
岩砂病院・岩砂マタニティ
看護部長　伊川　順子
木沢記念病院
看護部長　遠山　香織

開催県：愛知県
ウインクあいち

岐阜県看護連盟　平成27年8月15日　第25号
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平成27年度 岐阜県看護連盟研修会計画

会場講師開催期日 研修会名 研修内容

岐阜県看護連盟役員岐阜県看護連盟規約など

組織指導能力向上

組織指導能力向上

若手会員の連携促進

看護と法律について

看護政策と現場の課題の関連を学び
政策提言能力を養う

現場の問題から
政策提言出来る能力育成

平成28年度　日本看護連盟通常総会　　　平成28年6月14（火）
平成28年度　岐阜県看護連盟通常総会　　平成28年6月25（土）

次年度
予定

看護連盟役割、活動
青年部の活動紹介
GW「入職後の3ヵ月を振り返る」

新支部長研修

新人研修
平成27年
7月14日

（火）

平成27年
9月16日

（水）

平成28年
1月16日

（土）

平成27年
5月23日

（土）

平成28年
2月13日

（土）

平成27年
11月14日

（土）

平成27年
11月

27�28日
（金�土）

平成27年
7月10日

（金）  

リーダー研修

岐阜県ポリナビ
ワークショップ

全体研修

看護管理者�教育者
ワークショップ

看護管理者
政策セミナー

岐阜県看護連盟
会長　山口 絢子
岐阜県看護連盟
青年部委員長　伊佐治 哲也

日本看護連盟
竹澤 良子　幹事長

参議院議員
石田 昌宏  　

看護職代表議員
国会議員
県会議員　

広島大学医歯薬保健学研究科
成人看護開発学 博士課程前期
竹山 直子　

県会議員
看護管理者政策セミナー参加者

ホテル
グランヴェール

岐山

ホテル
グランヴェール

岐山

ホテル
グランヴェール

岐山

ホテル
グランヴェール

岐山

ホテル
グランヴェール

岐山

ホテル
グランヴェール

岐山

富山県
富山国際会議場

岐阜県看護連盟
事務所

岐阜県看護連盟　平成27年8月15日　第25号
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あなたの入会が
あなたの問題を解決します。

http://www.gkr.jp

研修会

行事日程

組織図

入会のご案内

研修会などの情報がすぐわかります！
よろこび、充実。皆様とともに・・・

お問い合わせは、岐阜県看護連盟事務所まで

ア
ク
セ
ス

　
し
て
み
て
ね
！等々、情報満載！

年　会　費
正 会 員・特 別 会 員
日本看護連盟会費
岐阜県看護連盟会費

賛 助 会 員

・・・・・5,000円
・・・・・2,500円

・・・・・1,000円

計 7,500円

ベッドサイ
ドの

問題を国政
へ

編集後記
　平成27年度の日本看護連盟通常総会において第24回参議院議員選挙の候補予定者として「たかが
い恵美子」さんに決まりました。私達は候補予定者を必ず国政に送ることを総会の席で確認しました。
そのためには「たかがい恵美子」さんの活躍を知り全会員が力をあわせ看護職が大きく羽ばたけるよう
“やりがい いきがい たかがい”を合言葉に頑張りましょう。 編集委員／櫻井育子・後藤美代子・松井和世

看護連盟入会について

ホ ム ー
よ
ー ペ ジ
だ り
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